

子ども達に「沼田っ子でよかったです」と言って もらえる沼田学園の教育活動の推進 ～令和2年度学園経営方針が承認されました～

2月19日（水）に開催された第3回学校運営協議会では主に以下の2点について説明と協議がなされました。

1. 沼田学園経営方針の承認

米倉副学園長から開園3年目を迎える沼田学園の令和2年度学園経営方針と重点の説明があり、協議の結果、承認されました。特に家庭・地域との連携を重視する観点から、「沼田っ子アクションプラン」の取組を経営計画に位置付けたことが特長となっています。



2. 「地域学校協働本部」と「コミュニティスクール」

空知教育局社会教育指導班の尾形主査をオブザーバーとしてお招きし、先進地の実践例等について説明をしていただきました。「地域学校協働本部」とは、地域全体で子ども達の学びや成長を支え、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して行う活動です。今後、沼田町ではどのような連携（ネットワーク）の仕組みで進めていくか、さらに協議を進めていきます。

「えいごであそぼう！」を開催しました

2月17日（月）に、放課後の時間を使って、沼田小学校で「えいごであそぼう！」を開催しました。当日は、25名の小学生が参加し、小・中学校のALT（外国語指導助手）のDavid（ディビット）先生の指導のもと、楽しく英語にふれることができました。

普段からなじみのある「ハンカチおとし」や「フルーツバスケット」などのゲームを英語を使って行いました。

参加者からは「授業時間以外にDavid先生と遊べてうれしかった」という声がありました。

次年度もこうした英語にふれる機会を提供していきますので、ぜひご参加ください。



お問い合わせ … 沼田町教育委員会（電話35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <https://blog.canpan.info/numakyoui/>

